

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 9 - December 23, 1988

88 / 21

9 décembre - 23 décembre 1988

SM

NCR

88-658

SM

RCN

88-658

**Chief
Médiathèque
Canadian Museum of Civilization
National Museums of Canada**

**Chef
Médiathèque
Musée canadien des civilisations
Musées nationaux du Canada**

This position is accountable for the development, management, and operations of the Médiathèque of the Museum, which provides through a variety of media, a window into the museum's collections, information banks, and professional expertise, for use by the general public, Museum staff and members of other organizations. With the opening of the new museum, emphasis is being placed on accessibility to the museum's wealth of resources.

Le titulaire du poste est responsable de la mise sur pied, de la gestion et de l'exploitation de la Médiathèque du Musée qui, par tout un éventail de moyens, fait connaître au grand public, au personnel du Musée et aux membres d'autres organismes, les collections, les banques d'information et les compétences professionnelles que le Musée a à offrir. A l'occasion de l'ouverture du nouveau musée, on accorde une importance particulière à l'accessibilité à cette mine de ressources.

The successful candidate will have broad experience in the social sciences as they are applied in a museum context, and experience in project development as applied to research and development. Ability to innovate constantly in a highly computerized environment and to manage a number of distinct information/media supports will be critical.

Le titulaire du poste doit posséder une vaste expérience des sciences sociales dans la mesure où elles s'appliquent à un musée et une expérience de l'élaboration de projets associés à la recherche et au développement. La capacité d'innover constamment dans un milieu hautement informatisé et de gérer un certain nombre de moyens d'information/de médias distincts est un facteur décisif.

This bilingual imperative (CCC/CCC) position will be of interest to people at the SM equivalent, SM minus one and SM minus two levels.

Ce poste bilingue, nomination impérative (CCC/CCC), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau équivalent à SM, de niveau SM moins un et de niveau SM moins deux.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social
(613) 992-9064**